

# 光乃里だより

2021年 8月号 No. 95

発行：介護老人福祉施設 光乃里

住所：白岡市荒井新田359番1

TEL : 0480-97-0171

FAX : 0480-97-0172

H P : <http://www.hikarinosato.jp>

担当：伊藤

ご家族様へ

日ごろ、平盛会光乃里の運営につきましては、格別のご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症拡大防止と緊急事態宣言下のため、面会はリモート面会を継続中です。ご家族様にはご迷惑とご心配をおかけしています。

8月1日に、家族や地域の人々との関わりもない今の単調な施設の生活を少しでも楽しいものにしたいと、職員は工夫をこらして利用者と職員のみの小さな光乃里祭りを行いました。

太鼓のお囃子を聞きながら祭りのメニューの焼きそば、たこ焼き、かき氷などを食べて、久しぶりに楽しいひと時を過ごしました。

皆さん笑顔、笑顔でした。

9月には、敬老のお祝い会を開催する予定をしています。

光乃里には、102歳になられる女性の方が2名、100歳になられる女性の方が3名、90歳以上の男性の方5名と女性の方20名と長寿の方々が多くいらっしゃいます。盛大なお祝いをしたいのですが、職員と利用者さんとのお祝い会になります。

コロナ禍において、ご家族の皆さんは、心配や不安も多いと思いますが、利用者さん100名は穏やかな毎日を過ごされている事をご報告いたします。

職員も月に2回～3回ほどPCR検査を実施していますが、今までの検査結果は、全員陰性です。少し安心していただけたらと思います。

一日でも早い新型コロナウイルスが収束することを願い、希望をもって職員全員が検温、手洗い、消毒、マスクで毎日感染予防を続けてまいります。

令和3年8月吉日

理事長 井上きみ

施設長 阿部喜代子

職員一同



## 納涼祭

8月1日に納涼祭を行いました。今年はコロナの影響もあり利用者様と職員のみで行い、焼き鳥やたこ焼きなどお祭りメニューを沢山ご用意させて頂きました。皆様、はっぴを着て、お祭り気分を存分に堪能されておりました。



# 七夕祭り

7月4日に、七夕祭りを開催しました。

コロナ禍という事もあり各階で七夕のお話のクイズ大会を行いました。皆様、あらすじはご存じでしたが理由など、その後の話を知らず、とても興味深く聞いておられました。皆様から頂いた短冊は施設内に掲示させて頂き願い事が叶うように職員一同願っております。



# ボーリング大会

6月6日に、ボーリング大会を行いました。皆様、真剣な表情でピンに狙いを定め、ストライクを取ろうと良い表情をされておりました。ボールの大きさを変えて行うなど一味違ったボーリングに、とても楽しまれています。



# 父の日

6月20日に、父の日のお祝いを行いました。

男性利用者様に手作りのケーキを作り贈呈しました。普段ホールのケーキを拝見することがなく皆様、大きさに驚愕され、美味しいとおかわりする方が続出！

皆様のとても良い笑顔が見られました。



# 母の日

5月9日に、母の日のお祝いを行いました。女性利用者様に手作りのカーネーションを贈呈しました。

皆様、カーネーションを手に取り日々の感謝を伝えると満面の笑みで喜ばれておりました。



# 今後の予定

8月

スイカ割大会

9月

敬老会

10月

運動会